

El Supremo ratifica el pago de 2,6 millones por los terrenos para el Campus de Alcoy - Diario Información - 30/08/2017

El Supremo ratifica el pago de 2,6 millones por los terrenos para el Campus de Alcoy

►El tribunal desestima el recurso con el que el Ayuntamiento pretendía rebajar el precio de la expropiación llevada a cabo para ampliar el área universitaria ►El gobierno municipal negociará con la Politécnica una fórmula para abonar la cantidad fijada por la sentencia

M. VILAPLANA

■ El Supremo ha ratificado el pago de 2,6 millones de euros por la expropiación de terrenos llevada a cabo para la ampliación del Campus de Alcoy. El alto tribunal ha rechazado el recurso con el que el Ayuntamiento pretendía rebajar dicho precio, con lo que negociará con la Universidad Politécnica una fórmula lo menos dañina posible para abonar la cantidad fijada por la sentencia.

Tal y como se ha venido informando, el Ayuntamiento y la Universidad Politécnica de Valencia (UPV) firmaron un convenio para la ampliación del Campus de Alcoy, que incluyó la expropiación de 6.300 metros cuadrados de terrenos en la zona más elevada de la Beniata, a espaldas del edificio de Carbonell. Esta actuación conllevó el pago de alrededor de 350.000 euros por las parcelas, suma que fue recurrida por los propietarios al estar disconformes con esta cuantía.

El Jurado Provincial elevó las compensaciones a 1,1 millones de euros, pero los dueños acudieron a la vía judicial, reclamando 4,1 millones de euros. Fue en agosto de 2015 cuando dos sentencias de la sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) daban la razón a los propietarios, fijando una indemnización de 2,6 millones de euros.

Ante este revés judicial, el Ayuntamiento planteaba un recurso en casación ante el Tribunal Supremo, el cual ha sido rechazado ahora, con lo que la can-



La ampliación del Campus de Alcoy incluyó la construcción del pabellón polideportivo. JUAN RUIZ

tidad de 2,6 millones de euros se convierte en definitiva.

Según el convenio firmado, el pago le correspondería a la Universidad Politécnica, pero el alcalde, Antonio Francés, ya ha manifestado que el Ayuntamiento será solidario. Según explicaba, la operación llevada a cabo por el aquel momento gobierno municipal del PP «no fue adecua-

da. Lo normal es que el Ayuntamiento hubiese expropiado el suelo para después cederlo a la Universidad, pero aquí se optó por hacerlo a favor de la institución académica, de ahí que nos veamos en esta situación».

Es por ello por lo que se va a negociar una fórmula de pago que resulte lo menos dañina posible para ambas partes. «El

Ayuntamiento -destacó Francés- ya ha abonado algunos pagos, y va a continuar colaborando en el mismo sentido».

Compromiso

Llegados a este punto, el alcalde resaltó el compromiso de la Universidad Politécnica de Valencia con Alcoy. «Tenemos que reconocer el esfuerzo económico que

la institución llevó a cabo habilitando uno de los campus más atractivos no sólo de la Comunidad Valenciana, sino también del conjunto de España. Además, en plena crisis mantuvieron su apuesta inversora con Alcoy mientras paralizaban el resto de proyectos que tenían en marcha, por lo que es justo que ahora seamos solidarios», concluyó.